



ACCUEIL [+](#) ACTUALITÉS [+](#) DÉPARTEMENTS [+](#) PETITES ANNONCES [+](#) ANNONCES LÉGALES [+](#) COMMUNAUTÉ [+](#) SERVICES LIENS

Rechercher

Vous êtes Culture et loisirs Vendanges 2009 / L'esprit de famille

POUILLON

Economie

Vendanges 2009 : L'esprit de famille

Faits divers

France / Monde

Réagir

Envoyer

Imprimer

Pour beaux endroits **Politique** **Les vendanges 2009 : L'esprit de famille** **Autres actus** **On n'a plus la même saveur qu'il y a quelques années. C'est sans doute vrai mais pas tant.**

Sports

LA petite odeur de raisin que le soleil et le vin de France ont fait naître, ce jour-là, est encore tout chaud monte jusqu'aux narines. Assis en groupes, les vendangeurs de Didier Lizeux à Pouillon, Ardennes, ont pris une pause casse-croûte. Ici c'est Muriel, qui se charge de l'intendance et elle est aux petits soins pour l'équipe. « On a huit cueilleurs à la parcelle, ils travaillent de 7 h 30/8 heures, les cueilleurs ramènent chacun entre 750 et 900 kg par jour. D'ici trois jours et demi, cette parcelle devrait être terminée. L'équipe ira ensuite travailler pour le patron de Didier à Cormicy.

Toutes les vidéos

« On a la chance d'être dans une bonne maison ici », lâchent en chœur les vendangeurs. Même si les deux « patrons » sont là, la déclaration n'est pas juste pour la forme. Certains viennent d'ailleurs là depuis plus de quinze ans. Et tout le monde se connaît et n'habite pas très loin : Cormicy, Reims, Pouillon et la limite de l'Aisne pour les plus lointains.

L'équipe travaillant à la tâche, son objectif est de terminer le plus rapidement possible. Mais cela n'empêche pas de partager les bons moments de convivialité organisés par Muriel. Il y a ainsi les petits en-cas, mais aussi l'apéro, les gâteaux, les sandwiches...

Bref tout pour rendre heureuse l'équipe ! Quant à Didier et Muriel, ils semblent également plus que satisfaits. En plus, la vendange s'annonce très bonne. La qualité et la quantité sont là. Et même s'il venait à pleuvoir dans les prochains jours le raisin n'aurait pas le temps de pourrir. Que demander de plus !

G. A.-T.



Agrandir la photo

La pause casse-croûte organisée par Muriel et Didier est très appréciée par les vendangeurs.

vendanges2009

Haut de page

Article paru le : **15 septembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

Mentions légales

Qui sommes-nous ?

Contactez-nous

Rechercher

Actualités

France/Monde
Economie
Champagne
Politique
Société
Faits divers / Justice
Culture & loisirs
Sports
Le Stade de Reims
CSSA

Votre département

Marne
Ardennes
Aisne

Vos villes

Reims
Charleville-Mézières
Laon

Communautés

Forums
Publiez vos photos
Visitez la galerie photos
Proposez un événement
Communiquez vos infos

Services

Agenda
Guide touristique
Météo
Concours
Programmes télé
Gérez votre abonnement papier
S'inscrire sur le site
S'abonner aux newsletters
S'abonner aux alertes actu

Petites Annonces

Immobilier
Automobile
Emploi
Emploi local
Bonnes affaires
Villégiatures
Passer une annonce
Annonces légales

Groupe Hersant Média

L'est-éclair
Libération Champagne
L'Aisne Nouvelle
Paris Normandie
La Provence
Nice Matin
Corse Matin
Var Matin